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Movilizados por el estado
edilicio de la Técnica 2

Página 5

Integrantes de la comunidad educativa de la Escuela de Educación Técnica 2 “Emilio Rebuelto”
se reunieron con el intendente Cagliardi para manifestar su preocupación por el estado
que exhibe el edificio del establecimiento. Esperan soluciones para que el 2 de marzo
los estudiantes puedan comenzar el nuevo ciclo lectivo.
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El lunes, el intendente Fa-
bián Cagliardi designó formal-
mente a Gustavo Ruiz como
nuevo Delegado municipal de
Zona II. El flamante funciona-
rio, joven trabajador del Asti-
llero Río Santiago, fue acom-
pañado en su asunción por el

secretario general de ATE En-
senada, Francisco Banegas.

Ruiz ocupa así el rol que
dejara vacante el año pasado
Nelson Spagnolo, como conse-
cuencia de las diferencias polí-
ticas surgidas entre los sectores
del Frente de Todos que enca-

bezan el intendente Fabián Ca-
gliardi y la concejal Vanesa
Queyffer. La citada dimisión,
cabe recordar, se produjo cuan-
do los integrantes de “Sobera-
nía Militante”, agrupación que
responde a la ahora ex-presi-
dente del Concejo, decidieron

dejar sus cargos en el esquema
del gobierno comunal.

Desde entonces y a lo largo
de varios meses, la Delegación
no tuvo funcionario a cargo y
desarrolló su actividad a partir
de una jefatura interina a cargo
del mismo personal del área.

La secretaria de Gobierno
Aldana Iovanovich se reunió
durante la tarde de este martes
con funcionarios del Ministerio
de Seguridad bonaerense para
realizar un balance de la expe-
riencia de formación de los as-
pirantes a ingresar a la Policía
bonaerense.

Junto al director provincial
de Formación y Capacitación,
Gonzalo García, y a la directo-
ra de Capacitación y Entrena-
miento, Flavia Tello Cortez, Io-
vanovich repasó que Berisso
fue el primer distrito de la Pro-
vincia en implementar una
nueva metodología de forma-

ción policial, impulsada como
parte del proceso de descentra-
lización que lleva adelante la
Cartera de Seguridad.

Durante la reunión, también
se acordó avanzar en las gestio-
nes para que la mayoría de los e-
fectivos berissenses que realiza-
ron su formación en la ciudad

durante el 2021 puedan, una vez
finalizado el Operativo Sol,
cumplir funciones en el distrito.

“El año pasado se formaron
en Berisso 250 aspirantes, 85
de ellos berissenses. Este año el
número de inscriptos se dupli-
cará, por lo que este encuentro
también responde a prepararnos

en cuanto a recursos e infraes-
tructura, para afrontar junto al
Ministerio de Seguridad este
nuevo desafío”, detalló la se-
cretaria de Gobierno.

Del encuentro también par-
ticiparon los coordinadores mu-
nicipales Juan Pablo Holubyez
(Juventud) y Fernando Farías
(Seguridad Ciudadana).

El intendente Fabián Ca-
gliardi y la escribana provincial
María Pía Figueroa encabeza-
ron la semana pasada la firma
de 35 nuevas escrituras de pro-

piedad, en el marco del progra-
ma provincial “Mi Escritura, Mi
casa” y como parte del plan de
regularización dominial en el
que avanza el distrito.

El acto tuvo lugar en la se-
de del club Almafuerte y per-
mitió a 35 familias cerrar el
trámite mediante el que son de-
finitivamente titulares de su

propiedad.
“Sentimos que hacía mu-

cho tiempo venían llevando a-
delante el trámite para tener su
propiedad. Ahora ya es parte de
ustedes mismos”, expuso du-
rante el acto el intendente Ca-
gliardi, describiendo que en los

últimos dos años se entregaron
en total más de 1.500 escritu-
ras. “Es un gran mérito de mu-
chos trabajadores municipales
y de la Subsecretaria de Tierras
Vivienda y Hábitat. Para noso-
tros es muy importante porque
le devolvemos la dignidad a

vecinos y vecinas”, estableció
también el jefe comunal.

También se sumaron al en-
cuentro el actual director de
Hábitat y Demanda Comunita-
ria Adrián Risculese, así como
su predecesor y actual conce-
jal, Gabriel Marotte.

La secretaria de Gobierno,
Aldana Iovanovich, se reunió
con las funcionarias provincia-
les Valeria Lejido (directora de

Planeamiento y Cooperación
Internacional) y Manuela Hoya
(directora de Colectividades),
con el objetivo de planificar

acciones conjuntas relaciona-
das con la identidad multicul-
tural berissense.

En ese marco, se planificó
una primera actividad, relacio-
nada con el Concierto por la

Paz que el cantante Odino Fac-
cia, presidente de la fundación
Red Voz por la Paz ofrecerá el
sábado 5 de marzo a las 20:00
en el Centro Cívico local.

Además, se conversó sobre

trayectoria y propuestas de la
Asociación de Entidades Ex-
tranjeras, la Fiesta Provincial
del Inmigrante y el vínculo de
las colectividades locales con
embajadas  y organizaciones

internacionales.
También participaron de la

reunión los coordinadores mu-
nicipales Juan Pablo Holubyez
(Juventud) y Sebastián Minca-
relli (Políticas Legislativas).

Municipio, Provincia y colectividades

Se realizó acto de firma de escrituras

Balance sobre formación de cadetes policiales

Nuevo Delegado municipal en Zona II



A través de un Comunica-
do fechado el jueves de la se-
mana pasada, la comisión di-
rectiva del SUPeH Ensenada
puso en conocimiento de los a-
filiados y la comunidad en ge-
neral que desde el 2 de febrero
pesa sobre la organización un
embargo sobre la totalidad de
los depósitos y valores del sin-
dicato, así como una inhibición
general de sus bienes.

Se trata de una disposición
dictada por la Justicia Federal
en agosto del año pasado, a
partir de una acción iniciada

por la AFIP frente a la falta de
pago, durante 2021, de contri-
buciones a la seguridad social
por trabajadores que se desem-
peñan en el gremio.

La disposición, subrayan
referentes de la flamante con-
ducción del gremio, genera un
“grave perjuicio económico a
la entidad”, que incluso puede
ser más profundo, teniendo en
cuenta que la AFIP sólo ejecutó
montos vencidos, que no cons-
tituyen la totalidad de la deuda
generada.

“Lo sucedido reviste abso-

luta gravedad debido a que no
existían motivos instituciona-
les o financieros que justifica-
ran dicho proceder por parte de
quienes resultaban responsa-
bles legales del Sindicato, en
particular el secretario general,
el secretario adjunto, el secre-
tario administrativo y el secre-
tario de finanzas, cuyos man-

datos finalizaron el 9 de di-
ciembre”, enfatizaron los ac-
tuales responsables de la orga-
nización a través del citado Co-
municado.

Del mismo modo, adelan-
taron que la comisión está fa-
cultada para realizar las denun-
cias y acciones penales corres-
pondientes “por incumplimien-

tos relativos a los aportes de
seguridad social y ganancias de
sociedades conforme los Artí-
culos 8 y 9 de la Ley 26.735
(Régimen Penal Tributario)”.

Finalmente, manifestaron
que ya se realizan las gestiones
para cumplimentar los pagos a-
deudados, para evitar nuevos
embargos “que pongan en ries-
go el patrimonio de la institu-
ción sindical que pertenece al
conjunto de los trabajadores pe-
troleros”, al tiempo que se acu-
dirá al tribunal de disciplina pa-
ra que determine los pasos a dar.

DEUDA ‘INFORMADA’

Referentes del Movimiento
Celeste, a cargo de la conduc-
ción del gremio hasta el pasado
diciembre, aseguraron que la
comisión saliente dejó una si-
tuación de ‘superávit’ y defi-
nieron como ‘malicioso’ el Co-
municado de la comisión.

Conforme a lo que expu-

sieron a través de un Comuni-
cado propio que hicieron circu-
lar por redes sociales, los diri-
gentes del sector aseguraron
que los nuevos responsables de
la organización contaban con
más de diez millones de pesos
disponibles para saldar la deu-
da en concepto de contribucio-
nes que asciende a casi un mi-
llón cuatrocientos cincuenta
mil pesos.

“Debían saldar la deuda
que sabían que existía. Fueron
irresponsables porque no paga-
ron lo que se les informó”, ar-
gumentaron desde la conduc-
ción saliente.

A la justicia y al tribunal de
disciplina interno -al que con-
ducción y ex-conducción acu-
dirán según lo expresado por
sus representantes en los últi-
mos días- les corresponderá
determinar responsabilidades
en cuanto a la generación de la
deuda y a la dilación en los pa-
gos.
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Este martes al mediodía,
representantes del Sindicato de
Trabajadores Municipales se
reunieron con dirigentes de la
Federación de Sindicato de
Trabajadores Municipales de la
provincia, en la sede que la en-
tidad federativa tiene en Ave-
llaneda,

La Comisión Directiva del
sindicato acudió al encuentro
para dar cumplimiento al com-

promiso asumido ante el Cuer-
po de delegados de trasladar a
la Federación problemáticas de
los trabajadores berissenses del
sector, a fines de recibir aseso-
ramiento y apoyo.

La delegación estuvo inte-
grada por el secretario general
Jorge Rodríguez, el secretario
adjunto Darío Bautista y el se-
cretario de Finanzas Gastón
Corián, quienes fueron recibi-

dos por el secretario adjunto de
la Federación, Humberto Berti-
nat; en compañía del secretario
de Formación Profesional, Car-
los Campos y representantes
gremiales de San Vicente, Ti-
gre, entre otros municipios.

Durante el encuentro se
compartieron experiencias de
cada uno de los Municipios
participantes y se dieron a co-
nocer las diferentes gestiones

que se realizan en lo cotidiano
en beneficio de la familia mu-
nicipal.

Por otra parte, referentes
de la Federación asumieron el
compromiso de visitar el distri-
to cada 15 días, con el objetivo
de afianzar las relaciones en
beneficio de los afiliados loca-
les, para sumar capacitaciones,
cursos y reuniones periódicas
con el Cuerpo de delegados.

El STMB se reunió con autoridades federativas

SUPeH Ensenada busca revertir embargo
La semana pasada se hizo efectiva una
sentencia dictada en agosto del año pasado
por el incumplimiento ante la AFIP del pago
de contribuciones de la seguridad social.
La nueva conducción del gremio responsabiliza
por la situación a la gestión que concluyó
en diciembre, desde la que exponen que
se trata de una acusación ‘maliciosa’.



El ex-concejal Darío Luna
(Juntos por el Cambio) cuestio-
nó la inacción del gobierno co-
munal a la hora de dar curso a
tres iniciativas que se aborda-
ron en los últimos tiempos en
el Concejo Deliberante y que
impulsara desde su banca.

Entre ellas, hizo alusión a
una que consideró necesario a-
tender con suma urgencia, rela-
cionada con el funcionamiento
del establecimiento geriátrico
“Las Tres Marías”, ubicado en

154 entre 11 y 12.
En tal sentido, recordó que

en sesión de julio de 2020 exi-
gió al Ejecutivo un pronto des-
pacho, nunca respondido, ex-
poniendo el peligro sanitario al
que estaban expuestos los a-
buelos residentes en el estable-
cimiento.

“Antes de que termine mi
mandato le pedí al Intendente
explicaciones. Entiendo que en
días de la cuarentena dura no
pudiera darse un nuevo destino
a los abuelos, pero ahora es
preciso saber qué pasa y quién
se hace cargo de lo que pasa a-
hí adentro”, enfatizó esta sema-
na Luna.

En tal sentido, repasó que
el establecimiento fue denun-
ciado oportunamente por va-

rias irregularidades, entre ellas
la presunta usurpación del te-
rreno que ocupa, sede de la his-
tórica casa de la familia Mano-
lakis. “Existe documentación
aportada por la familia, que yo
adjunté al expediente mediante
el que pedía el pronto despa-
cho”, expresó.

Sin embargo, marcó como
una necesidad aún más urgente
la de resolver la situación de
los abuelos, insistiendo en que
el geriátrico está habilitado en
forma irregular y que oportu-
namente se presentó un infor-
me en el que se enumeraba una
decena de faltas graves, que i-
ban desde problemas de infra-
estructura, a irregularidades en
cuanto a servicios y faltas ad-
ministrativas.

SIN RESOLUCIÓN

Una segunda ‘gran deuda
pendiente’ del Ejecutivo con
expedientes aprobados por el
Deliberativo, indicó el dirigen-
te opositor, tiene que ver con el
nunca iniciado emplazamiento
de un Monumento para honrar
a los berissenses que fallecie-
ron a causa del Covid-19.

Conforme al proyecto que
presentara el año pasado, y que
recibiera el acompañamiento
de sus pares, el memorial debía
construirse en el Cementerio,
para permitir a las familias de
los fallecidos tener un lugar en
el que recordarlos, a la vista de
su imposibilidad de efectuar u-
na despedida acorde con sus
deseos y creencias personales,

dada la prolongada cuarentena
dispuesta por las autoridades.

“Los fallecidos por el Co-
vid son más de quinientos en u-
na ciudad de cien mil habitan-
tes. Es muy triste y es una ver-
güenza no contar todavía con
un lugar para recordarlos”, e-
valuó.

El tercer reclamo que el re-
ferente de la Coalición Cívica-
ARI retoma está ligado a la fal-
ta de cumplimiento del pedido
que el Concejo formulara para
que el titular de Defensa Civil,
Roberto Scafati, sea desplaza-
do de su cargo, dado el episo-
dio de abuso de autoridad y a-
coso laboral que se le imputó
en relación a una trabajadora
del SAME. “El pedido de des-
titución fue formal y se pidió
por unanimidad en el Concejo,
pero el Intendente sigue sin
cumplir”, cuestionó.
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Aprobados en el Concejo, desoídos en el Ejecutivo
Luego de casi dos meses de culminar su período
como concejal, Darío Luna pide que el gobierno
comunal dé curso a lo que establecen varios
expedientes que el Deliberativo aprobara
por unanimidad.

La concejal Di Renta escucha reclamos
La presidente del Bloque

de concejales de Juntos, Silvi-
na Di Renta, puso en marcha
una iniciativa para sistemati-
zar y optimizar la atención a
las inquietudes que plantean
los vecinos.

Se trata de una idea ya uti-
lizada por otros dirigentes en
La Plata y Avellaneda, que ha-
ce eje en un formulario a dis-
posición de los vecinos en In-
ternet. Escribiendo en dicho
formulario (disponible en per-

files de la concejal en redes),
los interesados pueden plante-
ar sus problemas y coordinar
un encuentro para evaluar po-
tenciales soluciones.

“Sabemos que los vecinos
necesitan ser escuchados. Son
quienes confían en nosotros y
estamos para representarlos
desde el legislativo, es por eso
que a través del formulario de
Google, lanzamos una alterna-
tiva para comunicarnos. Algo
sencillo y práctico”, describió

la concejal.
“Esto no es solamente pa-

ra recibir el reclamo, sino tam-
bién para pactar un encuentro,
vernos, dialogar y que nos
cuenten verdaderamente el
problema de fondo y desde ha-
ce cuántos días, meses o años
está. De ese modo, junto con
el bloque podemos llevar el
reclamo directo y darle una
solución al vecino”, mencionó
también.

El sistema es sencillo y los

datos que se requieren son
nombre, número de teléfono y
una breve explicación de lo
que ocurre y dónde. “Una vez
que nos llega la información,
automáticamente nos ponemos
en comunicación con el veci-
no para pautar una reunión.
Ya recibimos mensajes vía Fa-
cebook, Instagram y What-
sapp y ahora agregamos una
vía más, para que sea más ágil
todo”, subrayó finalmente Di
Renta.
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Movilizados por el estado
edilicio que presenta el edificio
del establecimiento escolar, in-
tegrantes de la comunidad edu-
cativa de la Escuela de Educa-
ción Técnica 2 “Emilio Re-
buelto” se reunieron el sábado
con el intendente Cagliardi.

Para representantes de la es-
cuela, el objetivo que persiguió
la cita fue el poder plantear a las
autoridades la crítica situación
que presenta el edificio y la im-
posibilidad de comenzar las cla-
ses el próximo 2 de marzo.

“Está en un estado de com-
pleto abandono y dejadez”, de-
finen desde el grupo de padres
al referirse al presente del his-
tórico edificio, mientras no
descartan movilizarse este
viernes en el caso de no recibir
respuestas concretas antes.

Baños sin puertas, hume-
dad, techos que se llueven, pa-
redes electrificadas forman
parte, según exponen, del esce-
nario que pone en riesgo tanto
a alumnos, como a docentes y
no docentes.

La situación no es nueva.
Comenzó, explican los padres,

cuando la institución pasó de
Nación a Provincia. Y se agu-
dizó durante los últimos años.
“Hubo desidia. La dejaron ve-
nir abajo. Ya no es esa escuela
siempre pintada, impecable,
con carteles que indicaban có-
mo se mantenía la escuela”, de-
talla uno de los papás.

Según trascendió, la idea
es poder trasladar a más de 700
alumnos y 300 docentes y no
docentes a otros espacios.
“¿Qué escuela tiene capacidad
para recibir este número? En-
tonces los van a mandar en

grupos a diferentes escuelas.
Van a hacer un desastre”, pro-
nostican con preocupación.

Para intentar afrontar cir-
cunstancialmente la situación
se solicitaron ocho aulas mo-
dulares, equipadas con lo nece-
sario para que los chicos pue-
dan cursar. Además de baños
químicos, para garantizar una
aceptable situación sanitaria
mientras se resuelve el tema de
la obra proyectada para el edi-
ficio.

Pese al riesgo que repre-
senta circular por algunas zo-

nas de la sede, algunos alum-
nos concurren actualmente pa-
ra recuperar los contenidos a
los que no pudieron acceder
durante la pandemia.

“El año que pasó sólo tení-
an una semana de clases de
manera presencial. Yo no sabía
el por qué. Ahora sé que es por-
que no hay aulas. Las aulas es-
tán destruidas”, detalló una
madre, especificando que “el
buffet, que era una belleza, a-
hora es un aula, porque se pue-
de usar”.

Por otra parte, el grupo de
padres teme que exista algún
tipo de interés inapropiado en
relación al espacio en el que
los chicos desarrollan activida-
des relacionadas con su educa-
ción física.

“Los terrenos son de Na-
ción, pero la escuela es de Pro-
vincia. Acá hay un interés que
desconocemos cuál es. Es in-
formación que ‘se filtra’. Des-
pués de las seis de la tarde, se
alquila para que jueguen al fút-
bol. Y eso nadie sabe quién lo
administra. Pero los fondos
que se recaudan no van al cole-

gio, porque sino algo harían
con eso”, arriesgan.

Durante la reunión, los pa-
dres fueron informados de la
potencial llegada de 70 millo-
nes de pesos desde la adminis-
tración nacional para que la
Municipalidad encare obras.
La licitación para efectuar las
mejoras la realizaría el munici-
pio y la obra estaría dividida en
dos etapas.

“En estas condiciones no
podrán iniciarse las clases.
Buscamos las condiciones para
que los chicos puedan estudiar
y concurrir a clases todos los
días”, esgrimieron los padres
luego del encuentro.

En simultáneo y en parale-
lo, se muestran dispuestos a vi-
sibilizar la situación para ga-
rantizar que las promesas reali-
zadas se lleven adelante.

En septiembre del año
pasado se anunciaba el lla-
mado a licitación para efec-
tuar una refacción integral
del edificio de la Escuela
Técnica Nº 2 de Berisso de la
calle 12 y 169.

A través del expediente
36/2021 la Licitación Públi-
ca convocada por el área per-
tinente de la DGCyE propo-
nía un presupuesto de
$112.856.952,87 para la obra
que sería financiada por el
Ministerio de Educación de
la Nación por medio de sus

distintos organismos de in-
tervención.

Si bien desde la órbita
municipal se aludió oportu-
namente al proceso en mar-
cha, no se brindó luego in-
formación respecto del desti-
no que tuvo aquel trámite.

El proyecto, que la ges-
tión comunal intenta ahora
licitar por su cuenta, preveía
entre otras mejoras la restau-
ración de paredes y techos y
cambios en la red de electri-
cidad.

Junto al subsecretario de
Relaciones con la Comunidad,
Aníbal Fernández, el intenden-
te Fabián Cagliardi recibió el

martes en su despacho a direc-
tivos del Centro de Educación
Física 67 e integrantes de su A-
sociación Cooperadora.

Durante el encuentro, la
comitiva del CEF, integrada
por su director, Mariano Lutc-
zak, y los miembros de coope-
radora Alejandro Mariscotti y
Cristina Meza, solicitó el apo-
yo del gobierno comunal para
poder concluir el trámite ini-
ciado ante la Dirección Gene-
ral de Cultura y Educación pa-
ra la cesión definitiva de la ex-
Escuela 13 de Isla Paulino, en
la que desde hace años funcio-
na la sede de campamento del
CEF.

También se pasó revista a
proyectos que llevan adelante
en forma conjunta el CEF y la
Municipalidad, con la finalidad
de fortalecerlos durante el ciclo
lectivo que se inicia.

El pasado sábado, se llevó
adelante en el Centro de Fo-
mento Villa Nueva un operati-
vo de oftalmología social orga-
nizada por el Movimiento So-
mos Barrios De Pie, el Movi-
miento Fé Popular Eva Perón y
el Frente Grande, en articula-
ción con las Secretarías muni-
cipales de Desarrollo Social y
de Salud. A lo largo del en-
cuentro se realizaron chequeos
oftalmológicos gratuitos y se
recetaron y encargaron lentes a
bajo costo.

A la actividad se sumaron
los concejales Nadina Brizzi,
Miriam Larrañaga y Carla Ló-
pez Domínguez, así como el
Coordinador municipal de Polí-
ticas de Integración, Cristian
Medina, a la vez referente re-

gional de Somos Barrios de Pie.
“Es el primer operativo que

desarrollamos este año, luego
de un 2021 donde se hicieron
más de veinte en distintos ba-
rrios, alcanzando a cientos de
personas”, describió precisa-

mente Medina, consignando
que una premisa que guía la la-
bor del gobierno comunal es la
de articular acciones entre el
Estado, los movimientos popu-
lares y las instituciones territo-
riales.

Movilizados por el estado edilicio de la Técnica 2

Vestigios de una licitación fallida

Villa Nueva fue escenario de jornada
de oftalmología social

Autoridades del CEF 67 se
reunieron con el Intendente
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El martes de la semana pa-
sada, se llevó adelante la asam-
blea mediante la que el gremio
AJAMOP renovó comisión di-
rectiva, ratificando como se-
cretario general a Jovino Coro-
nel, quien encabezó la única
nómina presentada, en compa-
ñía de su hijo Leandro.

Coronel inicia así un nuevo
mandato por cuatro años del
sindicato que representa a casi
unos mil afiliados de las áreas
de Infraestructura del Ministe-
rio de Obras Públicas, del Ins-
tituto de la Vivienda y de O-
bras Sanitarias (incluyendo ju-
bilados y pensionados), el que
encabeza de manera ininte-
rrumpida desde el año 2000.

“Me tocó encabezar una
vez más la lista de nuestro sin-
dicato, en la que llevamos ade-
lante una renovación con gente
joven, profesionales y trabaja-
dores de diversas áreas. Por
suerte, a pesar de ser una única
lista, fue importante la partici-
pación de nuestros afiliados, a
quienes agradecemos una vez
más su confianza”, estableció
el dirigente, ya consagrada la
nueva CD.

En torno a la situación del
sector que representa, se mos-
tró crítico con algunas modali-
dades adoptadas por la admi-
nistración bonaerense para la
realización de obra pública.

“Antes teníamos un siste-
ma de certificación de obras y
de servicios que se licitaban
en toda la Provincia. Con eso
había gente trabajando en di-
ferentes puntos. Eso fue dis-
minuyendo, porque las obras
dejaron de hacerse en general
por Administración. En nin-
gún lado se ven ya carteles
que digan que algo se hace
con la certificación del Minis-
terio de Obras Públicas, que
en realdad es el corazón de la
Provincia”, describió. “Son
tiempos muy difíciles, la pan-
demia nos afectó, pero más a-
llá de eso no vemos que haya
un espíritu de generar fuentes
de trabajo genuinas para el
sector”, afirmó también.

Se trata de un reclamo que
AJAMOP sostiene desde hace
tiempo, aunque por el momento
la situación no se revierte. “Si-
gue pasando en la actualidad y
quizás todavía más. No hay pro-

ducción de obras, tenemos los
talleres del Estado en condicio-
nes pero está todo parado. Eso
nos lleva a un momento econó-
mico difícil comparado con o-
tros gremios”, planteó Coronel,
opinando que las obras “salen a-
hora por medio empresas escon-
didas, porque son un compromi-
so político de los gobiernos”.

El conductor de AJAMOP
repasó que la organización gre-
mial creada en 1945 mantiene
entre sus consignas principales
la de defender conquistas socia-
les y derechos laborales. “La
modalidad actual es tomar em-

presas por contratos, con traba-
jadores bajo el sistema de Mo-
notributo, algo que hace que se
pierdan beneficios que les co-
rresponderían si las cosas se hi-
cieran bajo la responsabilidad
del gobierno”, subrayó.

En lo que hace al plano sala-
rial, también deslizó cuestiona-
mientos a la pauta salarial ofi-
cial, así como al comportamien-
to de otros gremios. “En esto
también es triste lo que ocurre.
Estamos con ingresos bajos. Las
paritarias dejan mucho que de-
sear porque hoy se manejan
pautas inflacionarias oficiales

que están muy por debajo de los
valores reales. Lamentablemen-
te, el gobierno nos quiere enga-
ñar y también colegas nuestros”,
precisó. “En nuestro caso, como
un gremio chico, somos los que
velamos por los trabajadores. O-
curre que los sindicatos más po-
derosos cierran acuerdos a los
que nos tenemos que plegar
aunque no estemos en concor-
dancia. En ese plano nos encon-
tramos un poco solos”, sostuvo
del mismo modo.

El sindicalista reclamó ade-
más la generación de ‘empleo
genuino’. “Se engaña a la gente
y no se crean fuentes de trabajo
concretas. Se hacen cursos des-
de la CGT o desde organismos
oficiales, pero esas personas
después no tienen una salida la-
boral y nunca suman experien-
cia en su labor, porque la teoría
es necesaria, pero las cosas se a-
prenden trabajando”, afirmó.

En torno al presente insti-
tucional, el dirigente recordó
que los afiliados de AJAMOP
cuentan con una cobertura del
50 por ciento en medicamentos
que cubre IOMA (además de
un 30 por ciento para los que

están fuera de ese listado). “A-
demás se hacen trámites espe-
ciales para enfermedades pun-
tuales. Se colabora con las per-
sonas mayores que no pueden
efectuar sus trámites sociales y
contamos con algunas ayudas
económicas, que son solo un
paliativo para los afiliados. Co-
mo Sindicato tratamos de aten-
der cada necesidad de los tra-
bajadores ofreciendo todas
nuestras posibilidades”, señaló.

LA NUEVA COMISIÓN

Concluido el reciente pro-
ceso eleccionario, la nueva Co-
misión Directiva de AJAMOP
quedó integrada por Jovino Co-
ronel (secretario general); Le-
andro Coronel (secretario ad-
junto); Pablo Celano (secretario
gremial): Adriana Luchetti (O-
bra Social); Sabrina Aranda (te-
sorera) y Gladis Días (pro-teso-
rera). Como vocales titulares se
desempeñarán en el nuevo perí-
odo Gisela Ahrtz, Gustavo Flo-
rentino y Sebastián Negeli, con
Alfredo Dueñas Castillo, Eliza-
bet Weber y Claudia Grasso co-
mo suplentes.

Este domingo a partir de las
10:00, reabrirá sus puertas el
Mercado de la Ribera, localiza-
do en 170 entre 8 y 9, a espaldas
del Gimnasio Municipal.

Como es habitual, habrá una
propuesta variada para toda la

familia, que incluirá a las 14:00
un conversatorio sobre Hume-
dales (justamente en el Mes de
los Humedales) a cargo de Julio
Milat, música en vivo a partir de
las 15:00 y sorteos. A lo largo
del día también se recibirán fras-

cos de dulces o conservas sin ta-
pas, frascos y botellas de tomate
y cartones para maple de huevo,
que tendrán como destino el re-
ciclaje.

Los productores y empren-
dimientos que arrancan el año

con su puesto en el Mercado son
varios: Cooperativa del Vino de
la Costa, Asociación Producto-
res Apícolas de Berisso, Arte en
Conserva (mermeladas caseras,
conservas etc.), Bodega y Viñe-
do Don Pedro, Delicias Gla (co-
cina saludable), La cocina de
Silvia (matambres y ensaladas),
Productos Talenses (conservas,

escabeches y más), Alma Verde
(cooperativa hortícola de Beris-
so), Familia Camejo (conservas,
quesos y huevos de campo), De
La Quinta de Miguel (mermela-
das, conservas, frutas, y mucho
más, desde la Isla Paulino), Cer-
veza Artesanal Alvignano,
Mimbrería Gorard, Abuela Jose-
fina (alfajores, panes, pan dulce,

etc. ),Tambo 6 de Agosto (que-
sos de campo), Colectivo de En-
senada (tabaco agroecológico,
bioinsumos y más), Alhucema
(cosmética natural), Cerámica
Del Monte, Palo Blanco Cerá-
mica y Alfarería, Sabores de Ca-
sa (sanguches de bondiola des-
menuzada a la cerveza con ver-
duras y mayonesa de rúcula).

Jovino Coronel seguirá al frente de AJAMOP

Apertura del Mercado de la Ribera
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A través del Decreto 35/21,
el Concejo Deliberante proce-
dió a declarar “Vecino Desta-
cado de la ciudad de Berisso” a
Justo Álvarez, de una vasta tra-
yectoria dentro del campo gre-
mial, político y de las organiza-
ciones locales de la sociedad
civil.

La Asociación Por un Pro-
yecto Regional desde Berisso,
organización que elevó al Deli-
berativo la solicitud para el re-
conocimiento, expresó su agra-
decimiento a los ediles, por su
decisión de avalar la iniciativa.

“Es un merecido reconoci-
miento a una gran persona que
sigue aportando todo su saber
para el desarrollo de nuestra
ciudad y la región en particu-
lar”, manifestó su presidente,
Maximiliano Gallosi Luque.
“Hablar de Tito Álvarez es pa-
labra mayor. Es una persona
con un gran sentido de perte-
nencia a nuestra ciudad y en
particular al monte ribereño.
Está al servicio del bien común
cada vez que se necesita de su
saber y experiencia”, consideró
también.

Justo Manuel “Tito” Álva-
rez nació en Berisso el 8 de Ju-
nio de 1943, hijo de los inmi-
grantes españoles Justo Álva-

rez y Elena Castrillón, que lle-
garon a la Argentina a princi-
pio del Siglo XX.

Su infancia transcurrió en
la calle Democracia entre Ca-
llao y Nápoles y cursó la pri-
maria en la ex-Escuela 14 (hoy
Escuela 6 “Gabriela Mistral”)

luego de lo cual pasó al Cole-
gio Nacional de La Plata para
cursar sus estudios secundarios
y egresar con el título de Ba-
chiller a principio de los años
‘60.

A fines de esa década in-
gresó como empleado a la Es-

cuela Superior de Odontología,
siendo elegido primer Delega-
do de ATULP de la reciente
creada Facultad de Odontolo-
gía de la Universidad Nacional
de La Plata. Ocupó luego los
roles de Pro-Tesorero y Secre-
tario de Organización de ese
gremio, desempeñándose ade-
más como secretario adjunto
del Consejo Directivo de la Fe-
deración Argentina de Trabaja-
dores de la Universidades Na-
cionales (FATUN).

Entre fines de los ’60 e ini-
cios de los ‘70 fue un activo
militante político del Justicia-
lismo, integrando el grupo
“Luche y Vuelve”, que se trazó
el objetivo de posibilitar el re-
torno definitivo al país del ge-
neral Perón.

Dada la situación política y
episodios de persecución que
debió afrontar entre 1974 y
1975 se retiró de la escena pú-
blica para trabajar en el monte
berissense y dedicarse de lleno
a la vida familiar junto a su
gran compañera de vida, Lucia
Paulina Orlowski, con quien
tiene tres hijos: Amancay, Sa-
bina y Leopoldo.

Con el retorno democrático
del ’83 y por iniciativa del en-
tonces gobernador Alejandro

Armendáriz, dada su situación
de cesantía a fines de 1975, fue
designado personal de planta
permanente en el Registro Pro-
vincial de la Personas, puesto
al que tiempo después renunció
para retomar su gran pasión, el
trabajo montaraz.

A mediados de 1986 retor-
nó a la actividad política en el
Peronismo y fundó junto a o-
tros militantes la Unidad Bási-
ca Arturo Jauretche, que lo tu-
vo como secretario general en
varios periodos. En junio de
1989 fue convocado por el en-
tonces intendente, Juan Nadeff,
para desempeñarse como se-
cretario municipal de Gobier-
no.

Ese mismo año resultó e-
lecto concejal, ocupando una
banca en el Deliberativo local
hasta 1993. En ese período im-
pulsó varias iniciativas, entre
ellas la referida a la posibilidad
de que la ciudad contara con un
Terraplén Costero de Defensa
del Casco Urbano.

En el marco de su accionar
político, también fue presiden-
te del PJ entre 1995-1999. Lue-
go de su etapa como legislador,
fue designado entre 1997 y
1998 director de Relaciones
Institucionales de la Adminis-

tración Portuaria Bonaerense
en la Delegación Puerto La
Plata. En dicha función realizó
una profunda investigación so-
bre los límites de jurisdicción
de la Aduana del Puerto La
Plata, la cual sirvió de antece-
dente para el Desarrollo del
Plan Regulador del Puerto y
luego Plan Director de Zonifi-
cación Portuaria del año 2000.

En paralelo, se mantuvo
permanentemente comprometi-
do con organizaciones de la so-
ciedad civil, desempeñándose
como secretario del Centro de
Fomento Villa Paula, socio
fundador y primer presidente
de la Asociación de Producto-
res y Propietarios Ribereños,
socio fundador y primer vice-
presidente de la Cámara de Tu-
rismo local y socio fundador de
la Asociación Por Un Proyecto
Regional Desde Berisso, cuya
comisión directiva sigue inte-
grando actualmente.

En los últimos años invirtió
buena parte de su tiempo a es-
cribir. Producto de ello, cobra-
ron vida los libros “Berisso,
Almacén de Ramos Generales”
y “Antología Montaraz Beris-
sense”, mientras atraviesan di-
ferentes fases de producción o-
tras varias obras.

El pasado sábado, respon-
diendo espontáneamente a la
convocatoria de Pamela Ricci,
habitante de la zona, un grupo
de amigos y vecinos encaró u-
na jornada de limpieza de la
playa La Bagliardi.

“Amo el lugar donde vivo;
de hecho nací acá. Cuando sur-
gió la idea mucha gente se
prendió sin que haya nada a
cambio y ahora evaluamos ha-
cer una jornada de este tipo por
mes y tal vez extenderla a otras
playas”, describe Ricci, cono-
cida también como ‘India’, su-
brayando el carácter “apolíti-
co” de la iniciativa.

Técnica en Logística, eco-
logista y devota de motos y ka-
yak, Ricci manifiesta su alegría

por el resultado de la jornada.
“No acompañó el tiempo y so-
lamente pudimos cubrir una
parte de la costa en cuatro ho-
ras, pero entusiasma ver la res-
puesta de la gente cuando co-
noció la idea”, señala.

“Siempre vengo a la playa
y la veo muy sucia. La gente
que viene los fines de semana
tira latitas, plástico y todo tipo
de basura. Esto es un granito de
arena, pero una forma de ir
cambiando las cosas y de cui-
dar un poco la naturaleza”, ad-
vierte del mismo modo.

Para hacer contacto o co-
nocer futuras convocatorias, se
puede utilizar como vía de con-
tacto la cuenta de Instagram
@indiaberisso.

Vecinos de la zona de 33 y
165 manifestaron en las últi-
mas horas su malestar por las
consecuencias que acarrea la
importante acumulación de ba-
sura que se advierte en el lugar.

“Queremos que saquen esa
mugre, que pongan contenedo-
res, que hagan algo, porque la
mugre, las ratas y la lluvia ha-
cen un desastre. No tenemos
desagües, ni cañería, ni nada”,
se quejaron en un mensaje que

grabaron para las autoridades
comunales.

Mientras insisten en su re-
clamo para que en forma ur-
gente una cuadrilla municipal
se acerque a resolver el proble-
ma, los vecinos proyectan lle-
var su reclamo a las calles. En
caso de no ser escuchados, ase-
guran, efectuarán en las próxi-
mas horas un corte sobre Ave-
nida Montevideo. 

UN RECONOCIMIENTO DEL CONCEJO DELIBERANTE

Se reconoció como Vecino Destacado a Justo “Tito” Álvarez

SE REALIZÓ JORNADA DE LIMPIEZA EN LA PLAYA

Amor a la Bagliardi
“La mugre, las ratas y la lluvia hacen un
desastre”, advierten vecinos de la zona.

Piden erradicación de
basural en 33 y 165
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El ministro nacional de De-
sarrollo Territorial y Hábitat,
Jorge Ferraresi, junto al diputa-
do provincial Mariano Casca-
llares y al director de Vialidad
bonaerense, Hernán Yzurieta,

encabezaron en Almirante
Brown un encuentro con inten-
dentes de la tercera sección e-
lectoral.

Durante la reunión evalua-
ron estrategias a implementar

en cada municipio para generar
más y mejores condiciones de
suelo urbano, y de esa manera
tratar de garantizar el derecho a
la vivienda a una mayor canti-
dad de bonaerenses. De la reu-
nión también participaron el
secretario de Desarrollo Terri-
torial, Luciano Scatolini, y el
secretario de Hábitat, Santiago
Maggiotti.

“Siempre es grato encon-
trarse con los intendentes e in-
tendentas”, expresó Ferraresi,
haciendo hincapié en que “to-

dos los programas que tiene el
Ministerio se vuelcan a través
de los municipios, respondien-
do a lo que nos pide el presi-
dente Alberto Fernández, que
es democratizar el suelo a par-
tir de la inversión pública, por-
que la vivienda es un derecho”.

Durante el encuentro, el se-
cretario de Desarrollo Territo-
rial brindó una exposición so-
bre “Estrategias para la genera-
ción de suelo”, detallando cuá-
les son los distintos mecanis-
mos que el Estado Nacional

tiene a disposición para que los
municipios puedan ofrecer te-
rrenos fiscales o adquirir pro-
piedades privadas.

“Nosotros tenemos que en-
tregar herramientas económi-
cas y técnicas que posibiliten
generar terrenos, para que la

inversión en vivienda pase a
ser uno de los ejes fundamenta-
les”, expresó al respecto el mi-
nistro Ferraresi.

Entre los varios intenden-
tes que asistieron a la cita figu-
ró el berissense Fabián Ca-
gliardi.

La Dirección General de
Cultura y Educación de la pro-
vincia dio inicio al envío de
fondos a los consejos escolares
de los 135 distritos bonaeren-
ses, para llevar adelante las ac-

ciones preparatorias de las es-
cuelas de cara al inicio del nue-
vo ciclo lectivo.

Los recursos deberán desti-
narse a la provisión de elemen-
tos de higiene, limpieza y de-

sinfección; agua envasada para
consumo; reposición de vi-
drios, luces y matafuegos; arre-
glos menores de baños, electri-
cidad o gas; utensilios de coci-
na y comedor; pintura; limpie-
za de tanques, corte de pasto y
otras tareas de mantenimiento.

En un documento enviado
a los establecimientos educati-

vos, la cartera que conduce Al-
berto Sileoni subrayó que para
el inicio del ciclo lectivo se de-
be, en primer lugar, “garantizar
lo imprescindible para todas
las escuelas”.

Las diferentes partidas a-
signadas por la DGCyE a los
consejos escolares alcanzarán
un total de $3.094.268.109 y
estarán afectadas a diferentes
tareas. Las partidas para obras

menores son independientes de
las obras de refacción que se
realizan desde el plan provin-
cial de infraestructura “Escue-
las a la obra”, por las que hasta
el momento se realizaron repa-
raciones en unos 4 mil estable-
cimientos escolares.

Este envío de fondos se
complementa con los montos
girados a los Consejos Escola-
res de todo el territorio bonae-

rense a través de otros meca-
nismos de financiamiento, y
con las inversiones provenien-
tes de las acciones contenidas
en el programa provincial de
infraestructura escolar.

Cabe recordar que el inicio
del ciclo lectivo 2022 está pro-
gramado para el 3 de marzo,
mientras que la semana pasada
ya dieron inicio las denomina-
das ‘clases de intensificación’.

Durante el encuentro, del que participaron
también el diputado provincial Mariano
Cascallares y el director de Vialidad Hernán
Yzurieta, se evaluaron estrategias a
implementar en cada municipio para generar
suelo urbano.

GENERACIÓN DE SUELO

Intendentes se reunieron con el ministro Ferraresi

Envío de recursos a consejos escolares
La Provincia destinará $3 mil millones para la
preparación del ciclo lectivo 2022.
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Este jueves a las 21:00, con
la proyección de “El Exorcis-
ta” (corte del director), se pon-
drá en marcha un ciclo de cine
de terror organizado por el Ci-
ne Teatro Municipal Victoria.

Las entradas tendrán un va-
lor de $200 y podrán obtenerse
quince minutos antes del inicio
del encuentro. La presentación
estará a cargo del escritor y po-
eta Fernando Menvielle, reco-
nocido aficionado al género,
convocado especialmente por
Linet Zaragoza y Belisario Ro-
mán, a cargo de la programa-
ción de la sala, por sugerencia
de Gabriel Milloc.

Inicialmente, el ciclo se ex-
tenderá durante los jueves res-
tantes de febrero, aunque el ob-
jetivo, conforme a la respuesta
que se obtenga del público y a
la disponibilidad de la sala, es
tratar luego de darle continui-
dad.

“Se proyectarán clásicos i-
nolvidables del género, de a-
cuerdo al resultado de una vo-
tación previa abierta a todo pú-
blica en la cuenta de Instagram
y Facebook del Cine Teatro
Victoria. Ahí figura toda la info
necesaria para participar”,
menciona Menvielle, consulta-
do sobre la propuesta.

Entre los clásicos que com-
petirán para suceder en la pan-
talla grande a “El Exorcista”,
ganadora de la primera vota-
ción, figuran “Carrie”, “La
Profecía”, “Pesadilla”, “Martes
13”, “Halloween”, “El proyec-
to de la bruja de Blair” y

“Chucky”, por citar solamente
algunas películas.

Para las proyecciones se i-
dearon algunos condimentos
extra. “Me encomendaron en-
cargarme de una previa con el
relato en vivo de una historia,
como para ‘ambientar’ la sala.
Después compartiremos algu-
nos datos técnicos e info rela-
cionada con el rodaje, para dar
paso finalmente a la proyec-

ción. Durante la película, habrá
algunas sorpresas, con la inter-
vención actoral de integrantes
de la Compañía Victoria”, anti-
cipa Menvielle.

PIEDRA ANGULAR PARA
EL GÉNERO

“El Exorcista” representa
un hito fundamental para el ci-
ne de terror, sobre todo para el

que propone como temática la
de posesiones, ofreciendo re-
cursos y giros novedosos y de
gran impacto.

“Es de mis películas prefe-
ridas. Me parece una obra de u-
na crudeza increíble, con el a-
gregado de sucesos misteriosos
y extraños que se registraron
durante su realización”, expone
Menvielle al hacer alusión al
film dirigido por William
Friedkin. “Es sin duda una de
las mejores y más terroríficas
películas de la historia del ci-
ne”, enfatiza.

DEVOCIÓN

“Estoy ligado al género

desde que tengo uso de razón.
Voy para atrás y mis primeros
recuerdos son los del pedido de
una remera con calaveras a mi
mamá”, menciona quien tendrá
a su cargo la presentación de
las películas del ciclo.

El terror lo atrae, tanto en
el cine, como en la literatura, la
música y toda disciplina artísti-

ca. “Cine, literatura y música
tienen una relación visceral.
Son ingredientes que se combi-
nan en una alquimia que puede
dar grandes resultados”, ad-
vierte, declarado admirador de
Baudelaire, Rimbaud, Poe, Ar-
taud, Breton y Lovecraft.

Algunos relatos de autores
como los citados formaron par-
te de un ciclo de clásicos de la
literatura universal de terror
que propuso en Casa de Cultu-
ra en los últimos dos años.

Con 42 años, platense pero
afincado desde los diez meses
de vida en Berisso -en los ba-
rrios Juan B Justo y en zona de
Río de Janeiro- Menvielle con-
fía en que la propuesta atraerá
a nostálgicos y también a nue-
vas generaciones de espectado-
res.

“El género te atrapa y te
impulsa a querer leer e intere-
sarte en autores. Existe una li-
teratura muy rica y creo que lo
que asusta en estas sublimes y
retorcidas historias experimen-
ta una metamorfosis que luego
se vuelve conocimiento, algo
realmente positivo para nues-
tras vidas”, define finalmente.
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COMIENZA CICLO DE CINE DE TERROR EN EL VICTORIA

Tengan mucho miedo

Este jueves a las 19:00, el
patio de la Casa de Cultura será
escenario de un encuentro a-
bierto de música popular. La
consigna es que quien quiera

sumarse se acerque con su ins-
trumento, o sus ganas de can-
tar, pero la invitación es sobre
todo compartir un buen mo-
mento colectivo.

Encuentro en el Patio
de los Músicos



El domingo 13 de febrero,
en la sede del Centro Residen-
tes Santiagueños, ubicada en 7
y 150, se llevará adelante la pe-
ña solidaria “Desarraigo”, a be-
neficio de Mingo Acuña, artis-
ta santiagueño radicado en Be-
risso que el 12 de enero sufrió
un ACV Isquémico.

Familiares y amigos, a car-
go de la organización, mencio-
naron que a partir del episodio,
el músico permanece internado
en estado delicado, con escasa
movilidad en sus extremidades
izquierdas, por lo que va a ne-
cesitar una rehabilitación inten-
siva para su recuperación.

Entre los artistas que ya
confirmaron su presencia figu-
ran nativos, Juncal, Ana Rosa
Herrera, Matías Serrano, Los
Fernández, Sacha Rejunte, El
Mula Ríos, Pueblo de Chacare-
ra, José Luis y Luis Maldonado
y Los Maldo.

Las reservas anticipadas (el
bono solidario tiene un valor
de $200) pueden realizarse ha-
ciendo contacto con Eduardo
Escalada (221 541-9509); José
Luis Maldonado (221 642-
1809); Ana Rosa Herrera (221
428-1448) o Matías Serrano
(221 400-2867).

El pasado fin de semana
pasada se concretó la presenta-
ción del taller que la Asocia-
ción Argentina de Juego GO o-
frecerá en el club Almafuerte
(8 y 156 N). Las clases del tra-
dicional juego de estrategia de
mesa de origen chino son gra-
tuitas, están orientadas a niños,
jóvenes y adultos y se ofrece-
rán todos los sábados de 14:00
a 17:00.

La práctica del GO, cabe
mencionar, favorece la concen-
tración, la creatividad, la auto-
estima y el razonamiento lógi-
co, además de brindar buenos
momentos de entretenimiento
durante las partidas.

La Federación Internacio-
nal de Go cuenta con 74 países
miembros, mientras que en la
Argentina los jugadores están
nucleados ne la Asociación Ar-

gentina del juego de GO (AA-
GO), con cincuenta años de
trayectoria. Quien quiera cono-

cer más acerca de la propuesta
puede comunicarse al (221)
440-7076.
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Noelia Sinkunas presentará su nuevo disco en el Victoria

El sábado 26 de febrero a
las 21:00, la pianista berissense
Noelia Sinkunas presentará en
la sala del Cine Teatro Victoria
“Salve”, su tercer disco. Será la
primera vez que sus composi-
ciones podrán ser escuchadas
en vivo en la ciudad.

Sinkunas inició una fructí-
fera carrera solista en 2015, re-
tomando el acervo musical de
su familia y construyendo su i-
dentidad sonora en la fusión de

géneros.
En sus dos primeros discos

-Escenas de la nada mirar y
New York Sessions, por los
cuales ha sido nominada a los
Premios Gardel- expresa un
singular estilo interpretativo
que la destacó como una pieza
clave de las nuevas músicas
metropolitanas.

Desde muy joven se pre-
sentó en escenarios de CABA,
Córdoba, Chubut, Mendoza,

San Juan, así como en salas de
La Plata y del interior bonae-
rense. Sin embargo, con su
proyecto solista nunca actuó en
Berisso.

En su presentación en el
Cine Teatro Victoria, ofrecerá
pasajes de música instrumental
sola en el piano, y sumará la
participación de su banda for-
mada por Milagros Caliva
(bandoneón), Emiliano Faryna
(guitarra), Cristian Bastos
(contrabajo), Alex Musatov
(violín), Carolina Rodríguez
(viola), Violeta García (cello),
y Christine Brebes (violín).
También se contará con el a-

porte de voces invitadas -entre
ellas las de Nadia Larcher, Ro-
cío Araujo y Flor Bobadilla- y
habrá momentos especiales e
invitados sorpresa.

Grabado en Fort Studios,
“Salve” cuenta con la produc-
ción musical de Pelu Romero,
arreglos de Cristian Bastos y
post producción sonora de A-
riel Lavigna. Nora Lezano fue
la encargada de registrar mo-
mentos cotidianos y de ensue-
ño de la pianista en su Berisso
natal.

En la lista del show en el
Victoria no faltarán canciones
como “A Berisso” y “A Don

Páez”, claramente inspiradas
en la ciudad y en la historia de
vida y familiar de la composi-

tora. Las entradas ya están dis-
ponibles a través de la platafor-
ma passline.com.

Los temas que integran “Salve” se escucharán
en la histórica sala berissense en un show
programado para el sábado 26 de febrero.

Se estrenan videoclips de Abril Oxalde
Desde mediados de febrero

estarán disponibles en platafor-
mas digitales dos flamantes vi-
deos de Abril Oxalde, filmados
por Nicolás Gianelli y editados
por Carmen Queirel.

Se trata de “Pensamientos
Imposibles” y “La cabeza co-
menzó a arder”, temas que for-
man parte del más reciente EP
de la artista, bautizado “Mari-
posa Libadora de Sombras”,
material discográfico basado

en poemas de Alfonsina Storni.
Producido por Agustín

Buaon, dicho EP es sucesor de
“La Parte de Mí” y constituye
un material conceptual en el
que se destaca la dulce voz de
la artista, con piano como ins-
trumento principal, baterías e-
lectrónicas, beats y sintetizado-
res, que funcionan como una
especie de colchón onírico que
abraza.

Organizan peña a beneficio de
Mingo Acuña

El músico santiagueño radicado en Berisso su-
frió un ACV. De la iniciativa solidaria participan
familiares, amigos y colegas.

Comenzó en Almafuerte taller de GO
La sede de 8 y 156 Norte ofrecerá los sábados
a la tarde la oportunidad de conocer y disfrutar
del milenario juego chino de estrategia.



El equipo que dirige técni-
camente Miguel Ángel Restelli
ultima detalles de cara a su de-
but en el Apertura 2022 de la
Primera B Metropolitana, con
un plantel reforzado con varias
incorporaciones que se suma-
ron a una base con la que ya
contaba el Celeste.

La primera presentación o-
ficial de los de Berisso se re-
gistrará este sábado a partir de
las 17:00 en el Genacio Sálice,
con Cañuelas como rival.

El certamen consta en esta
oportunidad de un total de 17
fechas y se disputará bajo la
modalidad todos contra todos,
quedando un equipo libre por
fecha. La temporada -Apertura
más Clausura- ofrecerá solo un
ascenso y un descenso para
quienes integran la categoría.

CARAS NUEVAS

De cara al duro torneo que
se inicia, San Carlos concretó
una serie de incorporaciones.
La nómina de los ‘nuevos’ está
integrada por Lucas Licht, A-
gustín Russo, Nahuel Figuere-
do, Neyder Aragón, Francisco
Cairo, Alejandro Lugones y
Rodrigo Cao.

La llegada del “Bochi”
Licht genera una gran expecta-
tiva, teniendo en cuenta que a
sus destacados antecedentes en
el fútbol argentino y español
suma el deseo de jugar en el

club de su ciudad.
A su arribo se sumó el del

defensor Agustín Russo, pro-
veniente de Colón de San Jus-
to, entidad que milita en la Li-
ga Santafesina de Fútbol. Co-
mo tercer fichaje apareció el
del lateral/volante Nahuel Fi-
gueredo, quien viene de vestir
la casaca de Argentino de Quil-
mes y protagonizará una se-
gunda etapa como jugador “ce-
leste” tras su paso en 2017.

A esa lista inicial se agre-
garon nuevos nombres, como
los del arquero colombiano
Neyder Aragón, quien como
Russo dejó recientemente Co-
lón de San Justo.

También firmó su fichaje
Francisco Cairo, que ya entre-
naba con la Primera bajo las
órdenes del anterior técnico
Andrés Yllana. El futbolista
categoría 2000 que se formó en
Gimnasia e integró el conjunto
de reserva “tripero” se desem-
peña como mediocampista
cumpliendo funciones como
doble cinco o en una posición
más ofensiva de la parte cen-
tral.

También se produjo la rú-
brica que marca el retorno de
Alejandro Lugones, quien llega
a préstamo por un año desde
Defensores de Belgrano. Antes
de jugar en el Dragón, el delan-
tero pasó por Gimnasia y Es-
grima La Plata, Los Andes y
Talleres de Remedios de Esca-

lada y tuvo además un buen
primer ciclo en el equipo beris-
sense, ya que integró la planti-
lla que en 2019 obtuvo el as-
censo a su actual categoría.

La lista la completa el de-
lantero Rodrigo Cao, cuyo pase
pertenece a Quilmes, entidad
con la que se acordó un présta-
mo por un año.

LOS 17 DUELOS

El cronograma de partidos
para los de Berisso quedó dia-
gramado de la siguiente mane-
ra de la fecha 1 a la 17: Cañue-
las (L), Comunicaciones (V),
Los Andes (L), Ituzaingó (V),
Fénix (L), San Miguel (V), Ar-
menio (L), Dock Sud (V), UAI
Urquiza (L), Libre, Defensores
Unidos (V), Talleres de Reme-
dios de Escalada (L), Deporti-
vo Merlo (V), Colegiales (L),
Acassuso (V), Argentino de
Quilmes (L) y JJ Urquiza (V).

CIERRE DE
PRETEMPORADA

Para finalizar sus trabajos
previos al inicio del nuevo cer-
tamen, el pasado sábado Villa
San Carlos disputó dos encuen-
tros amistosos ante Quilmes en
el Estadio Centenario.

El primero de los juegos
terminó sin goles, eligiendo

Restelli para esta ocasión una
formación alternativa que cum-
plió 70 minutos divididos en
dos tiempos. El equipo estuvo
conformado por Rodrigo Bení-
tez; Agustín Russo, Mirko
Marmouget, Agustín Sienra,
Nahuel Figueredo; Luciano Pa-
rini, Ángel Acosta, Manuel So-
sa, Octavio Padovani; Rodrigo
Cao y Pablo Miranda, con el
posterior ingreso de Benjamín
Larribite por Octavio Padova-
ni.

En el segundo amistoso,
los “villeros” cayeron por 2 a
0. En este caso Restelli mandó
a la cancha a Lautaro Banegas;
Alejo Lloyaiy, Federico Sle-
zack, Luciano Machín, Lucas
Licht; Juan Ignacio Saborido,
Alexis Alegre, Gonzalo Raver-
ta, Maximiliano Badell; Ale-
jandro Lugones y Matías Sa-
maniego. En el entretiempo y
para disputar los segundos 35
minutos, Neyder Aragón Car-
mona ocupó el arco de la Villa
en lugar de Lautaro Banegas.

Los goles de los cervece-
ros, en un partido de trámite
parejo, fueron convertidos en
ambas ocasiones por Camilo
Machado a los 19 del primer
tiempo y a los 18 del segundo.

Foto: Prensa VSC
(Nicolás Braicovich)
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La Comisión Directiva
de Villa San Carlos informó
que las entradas para el par-
tido ante Cañuelas se vende-
rán únicamente el día del
partido, a partir de las
15:00, por lo que no habrá
sistema de pre-venta. Por o-
tra parte, la secretaría del
Club permanece abierta de
lunes a viernes de 17:00 a
20:30 para quienes quieran
regularizar su situación so-
cietaria y aprovechar las
ventajas que se ofrecen a la
hora de ir a la cancha.

Las Generales tendrán
un valor de $800 para ma-
yores, $300 para jubilados y
$200 para menores. Las Pla-
teas tienen un costo de
$1.000 y costarán $500 en

el caso de menores y jubila-
dos.

En el caso de los socios,
quienes estén al día con la
cuota de febrero, el Bono se
estableció en $400 para ma-
yores y $100 para menores.
En el caso de las Plateas, los
socios mayores abonarán
$600 y los menores $200.

La entidad recordó que
quienes deseen asociarse
deberán pagar en concepto
de inscripción y carnet
$500. Las cuotas societarias
tienen un costo de $800 para
mayores de 16 años y de
$500 para menores con eda-
des de 5 a 16 años, mientras
que los menores de 5 años
no pagan cuota. La cuota de
actividad es de $500.

TORNEO APERTURA DE LA PRIMERA B METROPOLITANA

Se enciende una nueva ilusión celeste
Con flamante cuerpo técnico y varias caras
nuevas, Villa San Carlos recibirá este sábado a
partir de las 17:00 a Cañuelas. Los de Berisso
inician así su camino para luchar por el único
ascenso que propone la categoría.

PARA INGRESAR A LA CANCHA

Inicio de actividades de Berisso Rugby
El pasado sábado se inicia-

ron los trabajos de pretempora-
da del plantel superior de Be-
risso Rugby Club. Los prime-
ros movimientos del año del
plantel tuvieron lugar en el
campo de juego de la institu-
ción, ubicado en Montevideo y
96. La preparación de cara al
nuevo torneo de la URBA
constará también de otros dos

días de entrenamiento (martes
y jueves), en este caso apuntan-
do a la preparación física en la
pista de Atletismo Olmi Fil-
gueira.

Mientras se ultiman deta-
lles para que retornen a las
prácticas juveniles e infantiles,
también se confirmó que el
plantel senior entrenará este a-
ño los miércoles a las 20:00 en

la citada pista municipal de A-
tletismo.

Directivos del club men-
cionaron que dando continui-
dad a las tareas que vienen ha-
ciéndose en los últimos años,
a lo largo de 2022 se efectua-
rán varias obras, tanto en la
sede deportiva como en la se-
de administrativa, que funcio-
na en el Ital Club Lazio, en

164 y 17.
Durante 2022, la comisión

directiva del club estará inte-
grada por Federico Romero
(presidente); Sebastián Már-
quez (secretario); Walter Gre-
co (tesorero); Esteban Sosa
(revisor de cuentas) Verónica
Campos, Lucrecia Añasco,
Rafael Umfier, Lucas Amoreo
y Martín Pueblas (vocales).
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Las legumbres, buenas amigas

A veces subestimadas, ol-
vidadas o ignoradas en la mesa
de los argentinos, las legum-
bres son una variedad de semi-
llas pequeñas y multicolores,
que tienen un gran valor nutri-
tivo.

En el país, su consumo es
muy bajo: apenas alcanza los
800 gramos al año por persona
según datos de un informe de
julio de 2021 del Ministerio de
Agricultura, Ganadería y Pes-
ca de la Nación.

“Tal vez no se consumen
tanto porque lleva tiempo pre-
pararlas, poseen sustancias que
generan malestar gástrico y
presencia de antinutrientes ca-
paces de limitar la absorción y
producir alguna intolerancia,
pero por eso se recomienda ac-
tivarlas poniéndolas en remojo
entre 4 a 8 horas”, explica la
licenciada en Nutrición (MP
008) Laura Chiormi, secretaria
del Colegio de Nutricionistas
de la Provincia de Buenos Ai-
res. “Activadas, aumenta su
biodisponibilidad y se facilita
su digestión”, menciona en el
mismo sentido.

Entre las legumbres más
conocidas están las arvejas,
lentejas, garbanzos y porotos,
y dentro de ellas existen distin-
tas variedades. Forman un gru-
po de alimentos muy nutritivo
y con un gran potencial: son
fuente de fibra y ricas en nu-
trientes; contienen alto conte-
nido en hierro y zinc y bajo ín-
dice glucémico; aportan vita-
minas del grupo B; dan sacie-
dad; no tienen colesterol ni
gluten.

“Es importante incorporar
las legumbres en nuestra ali-
mentación, ya que son alimen-
tos sanos, muy nutritivos, eco-
nómicos, de buen rendimiento
y se pueden almacenar durante
mucho tiempo”, destaca Da-
niela Bordenave Tauzia, licen-
ciada en Nutrición (MP 484) y
miembro del Colegio profesio-
nal antes citado. “Las legum-
bres forman parte del mismo
grupo que los cereales, porque
ambos son ricos en hidratos de
carbono complejos o ‘almido-
nes’, es decir, la principal
fuente de energía que tiene
nuestro cuerpo pero a diferen-

cia de los cereales, las legum-
bres aportan mayor cantidad
de proteínas, hierro, fibra y
menos calorías”, expresa ade-
más.

Son sabrosas, fáciles de
preparar, gastronómicamente
versátiles y se conservan muy
bien. Tienen la característica
de dar saciedad, aportar textu-
ra, y al no poseer un sabor di-
ferencial pueden ser utilizadas
en preparaciones tanto dulces
como saladas. “Se pueden a-
gregar en preparaciones frías y
calientes (lasaña, hamburgue-
sas, budines, guisos o puré), en
entradas o como platos princi-
pales, además, se las puede in-
corporar en varios postres co-
mo dulces o budines”, explica
Chiormi, recomendando con-
sumirlas de tres a cuatro veces
por semana.

La Organización de las
Naciones Unidas para la Ali-

mentación y la Agricultura
(FAO por su sigla en inglés)
declaró a 2016 como el Año
Internacional de las Legum-
bres, para concienciar a la po-
blación sobre las ventajas de
estas semillas como parte de u-
na dieta nutritiva, saludable y
sostenible, promocionando su
cultivo y su consumo. Un año
después, se fijó el 10 de febre-
ro para celebrar el Día Mun-
dial de las Legumbres, porque
además de los beneficios de su
consumo, tienen importantes
beneficios para la agricultura y
el ambiente: son cultivos que
favorecen a la sostenibilidad
del planeta y contribuyen a mi-
tigar el cambio climático; co-
mo fijadoras de nitrógeno me-
joran la fertilidad del suelo; y
consumen menos agua en
comparación con otras fuentes
de proteínas; entre otras cues-
tiones.

El 10 de febrero se celebra el Día Mundial de
las Legumbres con el objetivo de generar
conciencia sobre las ventajas de estas semillas
como parte de una dieta nutritiva, saludable
y sostenible.

Desvío por obra en Avenida
Río de Janeiro

Este miércoles se iniciaron
los trabajos de repavimenta-
ción que se llevarán adelante
sobre la Avenida Río de Janei-
ro en la mano que va hacia el
centro de la ciudad. Las tareas

afectarán el tramo que va de la
rotonda Favaloro hasta la ro-
tonda Almirante Brown, por lo
que transitoriamente la habi-
tual mano hacia La Plata se
transformó en doble mano.



La empresa Edelap infor-
mó que concluyó una serie de
obras de mejora y ampliación
de las redes que brindan ener-
gía en Los Talas. La inversión
efectuada por la firma que inte-
gra el grupo DESA forma parte
del protocolo de emergencia y
el plan de trabajo presentados a
la administración provincial,
concretados en coordinación
con la Municipalidad.

Según informaron fuentes
de la prestataria, para llevar a-
delante las acciones se utiliza-
ron vehículos especiales y de

gran porte. La misión fue la de
instalar nuevas líneas, colum-
nas y postes y dejar configura-
dos nuevos dispositivos de ma-
niobra, para extender el ali-
mentador troncal que abastece
de energía a Los Talas, mejo-
rando su confiabilidad. Ade-
más, se instalaron dos nuevos
centros de transformación para
ampliar la capacidad instalada
de la red.

Los nuevos dispositivos de
maniobra, se indicó además,
aumentan la versatilidad de la
red eléctrica para abastecer la

demanda de energía y respon-
der efectivamente ante inciden-
cias, mientras que las columnas
de hormigón son colocadas en
puntos estratégicos de las redes
para mitigar el efecto de tor-
mentas fuertes y la caída de ár-
boles y ramas sobre el servicio.

Las obras, que apuntan a
mejorar la calidad del servicio
que reciben hogares y comer-
cios en la zona, se ejecutaron
durante una interrupción par-
cial del servicio planificada y
monitoreada desde el Centro
Operativo para garantizar la se-
guridad de los trabajadores y
de la comunidad.

Cabe mencionar que los u-
suarios alcanzados por estas o-
bras de mejora en la red fueron
notificados de las acciones an-
tes, durante y después de su re-
alización, mediante un correo
electrónico y la App de la em-
presa.

Para recibir estos avisos es
necesario registrarse en el Ofi-
cina Virtual a través de
www.edelap.com.ar o descar-
gar la App de Edelap desde el
Store del celular. A través de la
Oficina Virtual los usuarios
pueden administrar todas las
gestiones sobre su servicio e-
léctrico más rápido y fácil.
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Mejoras en la red eléctrica que abastece a Los Talas

Minutos antes del mediodía
de este miércoles, un vehículo
quedó incrustado entre las rejas
de ingreso a una vivienda loca-
lizada en la esquina de 8 y 145.
Como consecuencia del impac-
to, el vehículo daño instalacio-
nes de gas, por lo que se hizo
necesaria la presencia de una
dotación de cuatro bomberos,
que llevaron al lugar a bordo del

móvil 39.
Si bien el morador de la fin-

ca, un hombre viudo que vive
junto a la casa de su hija, no su-
frió heridas, sí atravesó las lógi-
cas consecuencias del shock por
lo sorpresivo del episodio.

Tras manifestar su solidari-
dad con el vecino, el ex-conce-
jal Darío Luna retomó un cues-
tionamiento que efectuara en

varias oportunidades mientras
ocupaba una banca en el Deli-
berativo local.

“Me referí a este peligro en
varias oportunidades siendo
concejal. Llegué a plantearlo en
persona ante el Intendente, a
quien le dije también que al pro-
blema de la velocidad en el
tránsito se suma que la calle 145
suele ser una vía de escape para

quienes cometen delitos en la
zona”, observó.

“Desde el oficialismo me
respondieron que iban a realizar
una saturación de semáforos y
señalamiento, pero nunca pusie-
ron nada y hoy un auto se metió
en una casa. ¿Qué espera el In-
tendente, que haya un muerto?”,
cuestionó finalmente el dirigen-
te de la Coalición Cívica-ARI.

UN AUTO SE INCRUSTÓ EN UNA VIVIENDA EN 8 Y 145

Una triste profecía cumplida
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MATÍAS PASTOR
BIENES RAÍCES. COL. 6928
"ABRIENDO PUERTAS" 
LUNES A VIERNES DE 16 A 18HS
SÁBADOS DE 10 A 13HS
20 N° 4650 E/ MONT Y 170.
464 2795 / 15 612 2215
www.pastorbienesraices.com.ar

ALQUILA casa en 19 e/172 y 173,
10x30, 130 metros, cochera cubierta,
3 dormitorios, cocina comedor, quin-
cho con cocina y parrilla, amplio ver-
de. 45.000 $ por mes.
VENTA casa y local en calle 23 e/167 y
168, lote de 10x30, 120 metros cu-
biertos. Títulos perfectos. oportuni-
dad U$S 55.000
VENTA casa en Barrio Banco Provin-
cia. lote de 11x22, cuenta con 130
mts cubiertos, distribuidos en cochera
doble, 2 dormitorios, cocina come-
dor, living, baño completo y lavadero.
Nueva a reestrenar! Apta banco. Posi-
ble permuta.

VENTA casa a reestrenar en calle 28
e/173 y 174, lote de 10x25. Cuenta
con 90 mts cubiertos, cochera, 2 dor-
mitorios, baño y cocina comedor.
Consulte.
VENTA casa en 173 e/25 y 26, muy
buen estado, sobre lote de 10x30, 2
dormitorios, baño completo, cocina
comedor y cochera cubierta. Posible
permuta. Consulte.

* Alquilo Depto. ideal persona sola.
Tratar calle 4 N° 4243 e/164 y 165.
Pedir consultas 221 408 9377.
* Por ausentarme Vendo Dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes. Planta
Baja a la calle s/expensas. Apto
préstamo bancario, zona San Juan y
Alberti. US$ 70.000. 0221 668 4773.
* Dueña Vende 18 esq. 169, Terre-
no 225m2, cubiertos: 200m2, 3
dormitorios, 2 baños, 2 cocheras.
Todo a  nuevo. Detalles de catego-
ría. Posesión  inmediata. Consultas
221 618 1536, después de las 14hs.

* Dueña Vende 169 N° 1571e/17
y 18. Terreno 165m2, cubiertos
90m2, living, comedor, 2 dormito-
rios, baño, cocina. Amplísimo
fondo. Consultas 221 618 1536,
después de las 14hs.

* Atención Motoqueros. Vendo Cha-
leco de cuero talle 2 (marrón)  464
2412
* Vendo Lancha Virgin Marine
4,30mts c/motor 15HP Mariner,
origen Japón. Todo modelo 2015.
Impecable. Matrícula y papeles al
día. Todos elementos de seguridad
c/handy. Tel.: 221 592 9010.
* Vendo escalera de pintor. 464 2412
/ 221 434 1755.
* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.
Celular 15 463 3019 o bien
lacasadeltendedero@hotmail.com.ar
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Me ofrezco para tareas de limpieza
y cuidado de chicos en la zona de Be-
risso. Llamadas o mensajes al (221)
574-0070 (Yohana).
* Busco trabajo en limpieza de casas y
cuidado de niños por la tarde. Con-
tacto: (221) 454-5528 (Yamila). 
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuida-
do de personas mayores y niños.
Victoria. 221 541 0749
* Se ofrece Srta. para limpieza, cuidar
adultos. Daniela. 221 541 0749
* Se ofrece jóven para repositor,
ayudante albañil, ayudante pintor.
Victor. 221 494 1145
* Se ofrece Srta. para limpieza o con
cama. Karen. 221 600 1859.
* Busco Trabajo. Me ofrezco para el
cuidado de abuelos y niños. Hacer
contacto al 221 691 5529. Virginia.
* Se ofrece para cuidado de abuelos
por la noche. Andrea. 221 567 3169.
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuidado
de personas mayores. Paola. 221 615 1261

Entrega de útiles del STMB
El lunes, el Sindicato de

Trabajadores Municipales da-
rá inicio a la entrega de ele-
mentos escolares destinados a
hijos de los afiliados que cur-
sen en los niveles jardín, pri-
mario, secundario y tercia-
rio/universitario.

Los kits forman parte de
los beneficios gratuitos que el
gremio le otorga a sus afilia-
dos con la intención de que
sus hijos empiecen las clases
con todo lo que necesitan.
Pueden retirarse en la sede
central de 166 entre 12 y 13 o
en la oficina de La Franja
(122 entre 18 y 19). El trámi-
te puede resolverse de lunes a
viernes entre las 9:00 y las
15:00, presentando carnet o
recibo de sueldo.

Los beneficiarios que es-
tén cursando o iniciando estu-
dios terciarios/universitarios
deberán presentar constancia
de alumno regular o compro-
bante de inscripción, según
corresponda.

Showroom en
Almafuerte

Este sábado entre las 17:00
y las 21:00 se llevará adelante
en el Club Almafuerte un nue-
vo Showroom, con la participa-
ción de jóvenes expositores. El
encuentro tendrá entrada libre
y gratuita y a través de un buf-
fet se apuntará a recaudar fon-
dos para solventar gastos de
mantenimiento de la institu-
ción. El público podrá encon-
trar expuestos y a la venta tra-
bajos en tejido, piedras, aroma-
tizantes, cerámica, chocolate-
ría, mandalas, sahumerios, ace-
ro quirúrgico, plantas, cactus,
suculentas, ropa para todas las
edades, regalería y otros ele-
mentos. La cita es en 8 y 156
Norte y el pedido es respetar el
ingreso con tapaboca.

Inscripción al Plan FINES

Este viernes entre las 10:00
y las 12:00 se llevará adelante
en el SUM de la Comunidad
(18 entre 155 y 156) la tercera
jornada de inscripción al plan
FINES 2022 programada para
esta semana.

La Coordinación de Juven-

tud, a cargo de la iniciativa, re-
cordó que el FINES es un pro-
grama que permite a las perso-
nas mayores de 18 años rendir
materias adeudadas o cursar los
estudios primarios/secundarios
completos, en forma semipre-
sencial, en una sede cercana a

cada domicilio, en horarios que
se adapten a las necesidades de
los estudiantes.

Para recibir más informa-
ción se puede escribir a finesbe-
risso@abc.gob.ar o hacer con-
tacto a través de Instagram con
la cuenta @berissojuventud.
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La Comisión por la Memoria
convoca a reunión

La Comisión por la Memoria de Berisso convocó a sectores
sectores políticos, sociales, culturales y a personas interesadas en
sumarse, a participar de una primera reunión organizativa de las
actividades por el 46º aniversario del Golpe de 1976. La reunión
se llevará a cabo el miércoles 16 de febrero a las 19:00 en el local
de calle 12 N° 4425 entre Montevideo y 166 y entre las activida-
des programadas para el 24 de marzo figura la habitual vigilia en
homenaje a los detenidos-desaparecidos.

Comedor San José Obrero
La comisión normalizadora del Comedor Comunitario

San José Obrero convoca a los socios a participar del empa-
dronamiento que se realizará entre el 1º y el 15 de marzo en
la sede de 160  Nº 2774, entre 29 y 30.

Centro de Docentes Jubilados
Varias son las opciones de turismo que ofrece el Centro de

Docentes Jubilados 11 de Septiembre, sobre todo para los meses
de marzo, abril y mayo. Entre los destinos figuran Villa Carlos
Paz, Mendoza, Termas de Río Hondo, Bariloche y la Ruta de la
Yerba Mate. Para conocer más acerca de las diferentes propuestas
se puede visitar los viernes entre las 17:00 y las 18:30 la sede de
11 Nº 4170 (entre 163 y 164) o enviar un mensaje al (221) 558-
2247.
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